



Estimadas familias, comenzamos este curso escolar con un nuevo Proyecto Anual de Centro:

“Un año de cine en el Geoparque”



La iniciativa de este proyecto surge con la necesidad de integrar al cine en el ámbito educativo como un esencial espacio de representación y reflexión.

El cine es un elemento de entretenimiento y educación muy importante en la sociedad de hoy día, ejerciendo una poderosa influencia en los más jóvenes. Esto es debido en gran parte a que el cine es una ventana que muestra las peculiaridades y dilemas del mundo que nos rodea.

Este proyecto se ha elegido como una oportunidad para el educador de preparar a la niñez y la juventud para el mundo en el que viven, de servirse del cine para abordar de una forma viva la educación en valores y, sobre todo, de aprovechar el cine por su conexión con la emoción, con el sentimiento, con la belleza y con el arte.

La televisión, internet y los videojuegos han desplazado a los medios audiovisuales de la fotografía, el cine o la radio. Y aunque el cine tiene desde hace muchos años una fuerte presencia en nuestras vidas, ésta no lo es tanto en el ámbito educativo, es por ello el interés de nuestro trabajo.

La zona en la que se ubica nuestro colegio y todo el entorno que la rodea, ha sido desde los principios del cine, un entorno donde se han grabado numerosas películas y series muy conocidas. Es por ello, que queremos destacar también la importancia del Geoparque de Granada en el mundo del cine en este curso escolar.

Desde nuestro centro queremos:

- Acercar a los niños/as las diferentes formatos y estilos de cine.
- Reflexionar acerca de los valores que nos acercan a la vida cotidiana y ser “mejores personas”.
- Reforzar en los alumnos/as el análisis crítico y la observación a través del cine.
- Reconocer y valorar la importancia del Geoparque de Granada en el mundo del cine nacional e internacional.
- Integrar curricularmente este proyecto.

En definitiva, el cine es un gran recurso educativo que, usándolo en el aula con sentido común y de forma realista, se va a convertir en una herramienta didáctica usual y cotidiana en el "cole". Se convertirá en el hilo conductor de actividades, efemérides y proyectos de este nuevo curso escolar 2025/26.

